Auf ins Jahr des Hundes

Chinesischer Neujahrsempfang in der "Chambre de Commerce"



Finanzminister Pierre Gramegna begrüßte das Jahr des Hundes

LUXEMBURG Gemeinsam das neue Jahr des Hundes begrüßen: Die "Luxembourg Chambre de Commerce", das "Hong Kong Economic and Trade Office" in Brüssel und die "China-Luxembourg Chamber of Commerce" (Chinalux) haben gestern Abend zum chinesischen Neujahrsempfang in die "Chambre de Commerce" in Kirchberg geladen. Carlo Thelen, Generaldirektor der



Zum Empfang kamen viele Gäste

Fotos: Editpress/Alain Rischard

"Chambre de Commerce", sprach dabei das Grußwort. Im Anschluss hielt unter anderem Changqing Huang, der chinesische Botschafter in Luxemburg, eine Rede. Das Neujahrsfest gilt als der wichtigste traditionelle Feiertag der Chinesen. Der Hungsteht im chinesischen Tierkreiszeichen für Mut, Hilfsbereit schaft und Gesundheit.